

# HOL' DIR DEINE ITN!

### 2.6 ÜBERSETZUNGS-TABELLE VON SPIELERGEBNISSEN

Wie bereits erklärt, sollte die Ersteinstufung von Spielern grundsätzlich immer über ein Spiel gegen einen bereits eingestufteten Spieler erfolgen. Das Spielresultat kann mittels folgender Tabelle zur Einschätzung des bet-at-home.com ITN AUSTRIA-Werts herangezogen werden. Beide Spieler müssen mindestens vier Games gewonnen haben, damit eine Ersteinstufung durchgeführt wird. Spiele auf „kurze Sätze“ bzw. einen „langen Satz“ dürfen nicht zur Einstufung herangezogen werden.

Spiel-Ergebnis	Game-Differenz	ITN-Differenz	Spiel-Ergebnis	Game-Differenz	ITN-Differenz
7:6 7:6	2	0,10	6:2 6:4	6	0,40
6:4 7:6	3	0,15	6:2 7:5	6	0,40
7:6 6:4	3	0,15	6:1 7:6	6	0,40
7:6 7:5	3	0,15	7:6 6:1	6	0,40
7:5 7:6	3	0,15	7:5 6:2	6	0,40
6:4 6:4	4	0,20	6:4 6:1	7	0,50
6:4 7:5	4	0,20	6:3 6:2	7	0,50
6:3 7:6	4	0,20	6:2 6:3	7	0,50
7:6 6:3	4	0,20	6:1 6:4	7	0,50
7:5 6:4	4	0,20	6:1 7:5	7	0,50
7:5 7:5	4	0,20	6:0 7:6	7	0,50
6:4 6:3	5	0,30	7:6 6:0	7	0,50
6:3 6:4	5	0,30	7:5 6:1	7	0,50
6:3 7:5	5	0,30	6:4 6:0	8	0,70
6:2 7:6	5	0,30	6:3 6:1	8	0,70
7:6 6:2	5	0,30	6:2 6:2	8	0,70
7:5 6:3	5	0,30	6:1 6:3	8	0,70
6:4 6:2	6	0,40	6:0 6:4	8	0,70
6:3 6:3	6	0,40	6:0 7:5	8	0,70
			7:5 6:0	8	0,70

### 2.7 BEISPIELE

Folgend dürfen wir Ihnen drei Beispiele, wie Spieler aufgrund eines Spielergebnisses anhand der Übersetzungs-Tabelle eingestuft werden, zeigen:

#### Neu einzustufender Spieler verliert

Spieler A mit einer bet-at-home.com ITN AUSTRIA von 6,0 gewinnt glatt in zwei Sätzen mit 6:3, 6:3 gegen Spieler B. Es ergibt sich eine Gamedifferenz von 6 Games. Dies entspricht einer ITN-Differenz von 0,4 - der neue Spieler muss somit mit 6,4 (schlechter) eingestuft werden.

#### Neu einzustufender Spieler gewinnt

Spieler A mit einer bet-at-home.com ITN AUSTRIA von 6,0 verliert knapp in zwei Sätzen mit 6:7, 6:7 gegen Spieler B. Es ergibt sich eine Gamedifferenz von 2 Games. Dies entspricht einer ITN-Differenz von 0,10 - der neue Spieler muss somit mit 5,9 (besser) eingestuft werden.

#### Einstufung bei einer Drei-Satz-Partie

Im Falle einer Drei-Satz-Partie muss davon ausgegangen werden, dass beide Spieler gewinnen hätten können, somit die gleiche Spielstärke besitzen. In diesem Fall ist der neue Spieler mit dem gleichen Wert einzustufen wie der bereits eingestufte.